

# Nur ein Remis für die Nördlinger Tennis-Senioren

3:3 gegen TC Schießgraben  
Augsburg zum Saisonstart

**Nördlingen** Den Start in die neue Tennissaison 2024 hatten sich die erfolgsverwöhnten Nördlinger Tennissenoren anders vorgestellt.

Die Nördlinger Nummer eins Helmut Meyr plagt sich seit Wochen mit einer schmerzhaften Entzündung im Knie. Alle Maßnahmen zur Linderung verpufften, sodass der Versuch, zu spielen, mit der Aufgabe nach 0:5 im ersten Satz endete. Einen Sahnetag erwischte dagegen Hermann Offinger. Mit seinem Augsburger Kontrahenten entwickelte sich eine Partie auf – für Seniorenverhältnisse – höchstem Niveau (6:2, 6:3).

Was Geduld, Selbstvertrauen und Konzentration neben dem technischen Können im Tennis bewirken, zeigte Helmut Stiller. Nach dem mit 2:6 verlorenen ersten Satz drehte er das Match zum Endstand von 2:6, 7:6 und 10:8. Helmut Deubler hatte es mit einem für Position vier zu stark spielenden Gegner zu tun. Der Siegpunkt ging nach einem verdienten 1:6, 2:6 an den Augsburger.

Den dritten Punkt zum gerechten Remis holte die Doppelpaarung H. Offinger/H. Stiller (6:3, 6:4). Chancenlos waren hingegen H. Deubler/H. Engelhardt (1:6, 2:6).  
(AZ)

11.05.24